
 

 

 

Inicio de la sesión por 

Comité Asesor Comunitario  

Miércoles, 17 de enero de 2024 

De 10:00 a. m. a 12:00 p. m. 

Ariel Harman Holmes, presidenta, 10:00 a. m.  

 

Juramento a la Bandera 

Liliana Silva Barrera, miembro del Comité Asesor Comunitario (CAC), dirige el juramento a la bandera. 

 

Comentarios del público 

Los comentarios del público fueron presentados por Paul Robak, miembro del parlamento.  
  No hubo comentarios del público. 

Informe de la presidenta del CAC 

Ariel Harman Holmes, presidenta, compartió la siguiente información: 

La Sra. Holmes habló sobre la reunión del subcomité que tuvo lugar el 10 de enero. Resaltó algunos 

temas tratados como: 

● La necesidad de establecer un puente informativo entre los Centros Regionales y el CAC, 

especialmente con la comunidad afroamericana que recibe Educación Especial (SPED). 

● Incrementar la concienciación sobre el CAC haciendo que los Padres Embajadores hablen 

en las reuniones de los municipios y de los distritos escolares mediante encuestas. 

● Mayor comunicación y recursos para los padres. 

 

Información actualizada de la División de Educación Especial (DSE) 

El Dr. José Soto, director ejecutivo interino y Kristin Lambert, administradora de la DSE 

ofrecieron información actualizada sobre los siguientes temas: 

● Kristin Lambert informó que se han realizado más de 40.000 reuniones del Programa 
Individualizado de Educación (IEP) en lo que va del año. 

● El Comité de Evaluación de la Competencia Lingüística (LPAC) está programado para revisar 
el plan del Área del Plan Local para la Educación Especial (SELPA) (vídeos de formación 
disponibles en el enlace) 

● La Sra. Lambert comentó acerca de los talleres para padres: “Análisis de las opciones del 

IEP” y “Bienestar para los padres” (enlace facilitado para ambos talleres) 

 

Lista de asistencia/Quórum 

Erika Howell, secretaria, procedió a pasar lista y dio la bienvenida a nuestras dos nuevas 

representantes que dejaron de ser suplentes, Amanda Mc Faline y Verónica Montano Sánchez. Estas 

últimas se sentaron en el lugar de cualquier representante. Se logró un quórum de 32 miembros con 

derecho a voto. 

 

Medidas a tomar 

Ariel Harman Holmes, presidenta, pidió a los miembros que revisaran el acta del 6 de diciembre de 

2023. Les recordó a los miembros sobre el protocolo para presentar correcciones a las actas. Ariel 

Holmes pregunto si había alguna moción para aprobar las actas del 6 de diciembre de 2023, Kelly 

Bedford propuso que se aprobaran las actas con cualquier enmienda, corrección o modificación. La 

moción fue apoyada por Bryan Davis. La presidenta Holmes pidió que se discutiera la moción. Se 

hizo una votación, hubo 30 a favor, 0 en contra, 0 se abstuvieron y 0 no respondieron. 

La moción fue aprobada. 

 

Presentación: Estudiantes con discapacidades y la Sección 504 



El Dr. Joseph Green, coordinador administrativo de la Oficina de Derechos Civiles Estudiantiles, 

presentó un panorama general acerca de los estudiantes con discapacidades y la Sección 504. Se 

les pidió a los miembros que revisaran el video antes de la reunión y que presentaran sus preguntas 

para que el Dr. Green las respondiera durante la reunión. Lilia Moran, coordinadora de cumplimiento, 

facilitó una presentación sobre cómo llevar a cabo un debate de preguntas y respuestas de manera 

eficiente y profesional. 
 

Durante la presentación del Dr. Green, éste habló sobre las diferencias entre un IEP y un plan 504. 

Describió el plan 504 como una herramienta orientada a garantizar que el estudiante tenga un acceso 

equitativo al entorno de aprendizaje, mientras que un IEP se centra en los beneficios educativos y a 

menudo incluye servicios. Del mismo modo, explicó qué estudiantes pueden optar por un plan 504 y 

cuál es el proceso. Después de su presentación, el Dr. Green respondió a las preguntas de los 

miembros del CAC que fueron presentadas con anterioridad. 

A continuación, se exponen algunas de las preguntas que se plantearon: 

● ¿Cómo se produce la transición de un estudiante con un plan 504 a un IEP y viceversa? 

● ¿El “Search and Serve (Búsqueda y servicio)” sólo se dirige a estudiantes con un plan 504? 

● ¿Puede hacerse un plan 504 en un plazo de tiempo razonable? 

● ¿Por qué se pasa por alto a los estudiantes que tienen un plan 504 y que tienen problemas de 
drogadicción? 

 

Ariel Harman Holmes se ofreció a facilitar un documento en Google.doc para poder recopilar más 

comentarios de los miembros y abordarlos con más detalle. 

 

Establecimiento del Comité de Nombramientos 

Kelly Bedford del Departamento de Capacitación y Educación e Ingrid Levy del Departamento de 

Relaciones Públicas se complacen en anunciar que el Comité de Nombramientos se ha establecido 

para el año escolar 2024. Hay 6 padres miembros que servirán en este comité que completaron el 

formulario de interés. Todos cumplen con los requisitos que se discutieron en nuestra última reunión 

y se contactaron por correo electrónico o por teléfono. Se agradeció a todos los que completaron el 

formulario de Google. Los que fueron seleccionados serán notificados por La Oficina de Participación 

Estudiantil, Familiar y Comunitaria (SFACE) al final de la semana. Ingrid Levy informó que todos los 

puestos se habían cubierto. 

 

Información actualizada sobre los subcomités del CAC 

Cada presidente de subcomité dispuso de 2 minutos para presentar un informe actualizado: 

 
Kelly Bedford, copresidenta del comité de estudiantes afroamericanos con IEP 

● Kelly informó que los estudiantes afroamericanos con IEP son ahora un “comité permanente”. 

● Es imprescindible que haya más transparencia respecto a la información que se facilita a los 
padres. 

● Se necesita más formación para los padres sobre sus derechos en el salón de clases. 

● Se pretende generar un directorio de recursos para proporcionar a los padres 

información que les permita orientarse en sus necesidades. 



Capacitación y educación en materia de IEP 

Kelly Bedford, copresidenta 

● Centrar la atención en la comunicación interna y la colaboración. 

● Trabajar más para educar a los padres sobre los servicios disponibles para sus hijos. 

 
Estatutos 

Paul Robak, presidente del subcomité y miembro del parlamento 

● Se quiere llevar el lenguaje de los estatutos a un formato específico. 

● Se quiere garantizar que los miembros estén preparados antes de las reuniones de los 
subcomités. 

 
Planificación, supervisión y evaluación 

Ariel Harman Holmes, copresidenta del subcomité 

● Se habló sobre la importancia de captar información. 

● Se tiene previsto debatir la forma de utilizar los datos de las organizaciones sin ánimo de 
lucro/de los distritos. 

● Interés en crear un comité basado en estas preocupaciones. 

 
Padres embajadores 

Ingrid Levy, presidenta del subcomité 

● Se habló sobre la divulgación de información acerca del CAC a los padres y a la comunidad. 

● Agradece la incorporación de nuevos miembros a este subcomité. 

 
Normativa 

Anna Carrión, presidenta del subcomité 

Pretende seguir formando a los miembros nuevos y veteranos sobre las funciones legislativas y su 

repercusión en la educación especial. 

 

 
Oficina de Participación Estudiantil, Familiar y Comunitaria (SFACE) 

Antonio Plascencia, responsable, informó sobre lo siguiente: 

● Diane Panossian habló sobre cómo animar a los estudiantes a conseguir una MetroCard 

gratuita y la aplicación Sora (soraapp.com). 

● Se impartirá un repaso de los procedimientos parlamentarios. Se dará más información en 

“save the date (reserve la fecha)”. 

● Curso de Equidad de la Academia Familiar del LAUSD (Curso de 7 sesiones). Se trata 

de un programa educativo para adultos, y la primera clase comienza el 18 de enero de 

2024. 

 

Nuevos puntos por tratar en futuras reuniones 

Bryan Davis, copresidente 
 

El Sr. Davis preguntó al comité si alguien tenía algún asunto que tratar en futuras reuniones. Carl 

Petersen, miembro del CAC, pidió hablar de la posibilidad de formar un comité ad hoc (según sea 

necesario) para supervisar los centros de educación especial y clases especiales de día. Kelly Bedford 

respondió preguntándole si tenía una estructura en torno a su idea para apoyarlo y lo invitó a unirse a 

la próxima reunión de la Agenda Oficial para discutir sus ideas. 



 

 
Comunicados 

Ingrid Levy, Departamento de Relaciones Públicas, presentó los siguientes comunicados: 

 

● La Sra. Levy anunció las fechas y horarios de las próximas reuniones 

Reunión del subcomité del CAC 

Miércoles 6 de marzo de 2024 

Hora: de 10:00 a. m. a 11:30 a. m. 

 

Reunión ordinaria del CAC  

Miércoles 21 de febrero de 2024 
Hora: de 10:00 a. m. a 12:00 p. m. 

 
● Se acercan las elecciones del 8 de marzo y, por ende, se anima a todos a 

registrarse para votar en esas elecciones. 

 
● Asistencia a la conferencia 

*Asociación de California para la Educación de Maestros Bilingües (CABE) 

*La Cumbre de la Familia Afroamericana 

*Conferencia sobre todos los temas 

(la fecha límite para inscribirse es el 19 de enero de 2024) 

 

 

Medidas a tomar 

Ariel Harman Holmes, presidenta 

 
La Sra. Holmes da las gracias a todos los asistentes y levanta la sesión cuando son las  
12.00 p. m. 

 
 

Presentado con todo respeto por, 
Erika Howell 


